

MIRANDE

La joie des retrouvailles



6 juin 1944-3 octobre 1992. Il aura fallu le congrès départemental des combattants volontaires de la Résistance à Mirande pour que Marcel le Gascon et Ulrich l'Alsacien se retrouvent après quarante-huit années « perdues de vue ».

Trois mois passés côte à côte dans le corps franc du capitaine Sahuc, « planqués » au bois du Roy, trois mois côte à côte dans les sabotages et les embuscades, avaient cimenté entre ces gars de 20 ans une formidable amitié, attisée sans cesse par la présence du danger.

Sur notre photo, on voit, à droite, Ulrich Richert, à Saint-Ulrich, dans le Haut-Rhin, et, à gauche, Marcel Ponsan, de Sainte-Dode. On imagine sans peine la joie des retrouvailles !